

皆さん、こんにちは。

伊豆の国市1月定例記者会見にご参集いただき、ありがとうございます。

令和4年、新しい年が始まりました。自由な社会経済活動が再開される1年になってほしいと祈念しておりますが、国内では、新型コロナウイルスの変異種による感染が急速に拡大しています。特に感染者数の多い沖縄県・山口県・広島県の3県に続いて、首都圏を含む1都12県にもまん延防止等重点措置が適用されるに至りました。静岡県内も、直近の感染者数は急激な増加傾向にあります。市内でも、連日感染者が確認されており予断を許さない状況です。市としても、これまでの感染対策を徹底しつつ、推移を注視してまいります。

感染が拡大している局面で重要なのは、追加のワクチン接種です。伊豆の国市では、3回目のワクチン接種を滞りなく行うべく、作業を進めています。対象となる市民の皆様には、国の前倒し方針やワクチンの供給状況を踏まえつつ、医師や会場確保など接種環境を調整して、順次接種券を発送しております。

さて、このような困難な状況ではありますが、明るい話題もあります。1月9日には、成人式を無事挙行することができました。3会場に分かれての開催とはなりましたが、未来を担う若者たちの門出を祝うことができたのは、大変喜ばしいことあります。

そして、ついに大河ドラマ「鎌倉殿の13人」の放送が始まりました。私も、9日のグランドプレミアで、高倍率の中幸運にも当選された皆さまや、小栗旬さんをはじめとする出演者の皆さまとともに、第1話を鑑賞しました。初回から、軽妙な演出や、分かりやすいセリフ回しなど、三谷幸喜さんらしさが存分に發揮され、とても面白く見ることができました。今後の展開が楽しみでなりません。

この勢いをさらに加速すべく、伊豆の国大河ドラマ館が1月15日にオープンしました。報道関係の皆さまには既にご覧いただきましたが、コンパクトながら大河ドラマの世界観を精巧に再現した展示は、来館者が大いに楽しめるものとなっています。感染予防に最大限努めつつ、訪れたお客様が市内から伊豆各地へと周遊していただく起点になればと、期待しております。

【伊豆の国市に関わる最近の出来事】

- | | |
|----------|--------------------|
| 1月4日(火) | 仕事始め |
| 1月6日(木) | 市内小中学校始業式 |
| 1月8日(土) | ふるさと博覧会開幕(1月30日まで) |
| 1月9日(日) | 伊豆の国市成人式 |
| 1月9日(日) | 「鎌倉殿の13人」グランドプレミア |
| 1月10日(月) | 伊豆の国市消防団出初め式 |
| 1月15日(土) | 伊豆の国大河ドラマ館開館 |